Sommernachtstraum von William Shakespeare

Letzte Vorstellungen am 29. und 30. Juni 2007, 20:30 Uhr

30. Juni: Benefizvorstellung für Mohan und seine Kumpels

Mohan lebt in Anand, im Industriegürtel zwischen Ahmedabad und Mumbai an der indischen Westküste. Er ist heute sechs Jahre alt und wohnt mit Eltern und Geschwistern im Slum der Müllsammler, Straßen- und Latrinenreiniger. Hüttenhoch türmen sich Ballen aus Plastikabfällen und Altpapier. Alte Glasflaschen füllen Kisten. Mohan und seine Geschwister müssen mitarbeiten, damit die Familie überleben kann. Die Arbeit ist schmutzig, es gibt keine Schutzkleidung und deswegen sind viele krank. Über 2.000 Menschen teilen sich eine

Wasserstelle, Toiletten sind nicht vorhanden. Für ca. 60 Kinder unterhält die Community Development Society (CDS) hier einen Kindergarten. Die Jüngeren können dort spielen, die Älteren lernen Lesen, Schreiben und Rechnen, als Vorbereitung für die Schule.

Damit die Eltern ihre Kinder dorthin schicken, erhalten die Kinder eine kostenlose Mahlzeit. Das ersetzt den Eltern in etwa den Verdienstausfall und die Kinder müssen nicht mehr arbeiten!

Insgesamt unterhält CDS Kindergärten in fünf Slums.

Obwohl die meisten Mitarbeiter ehrenamtlich tätig sind, braucht CDS finanzielle Unterstützung.

Bisher leistet diese die Evangelische Kirchengemeine in Öflingen/Wehr in der Nähe von Basel. Das gespendete Geld wird nur für das Essen der Kinder ausgegeben.

Spendenkonto: Indienprojekt Ev. Kirchengem. Öflingen Kto.: 22020200 - BLZ: 684 522 90 - Sparkasse Hochrhein

Mehr Informationen: www.wir-in-bornheim.de



Kellertheater Frankfurt Mainstr. 2, 60311 Frankfurt Tel. 069-28 80 23 www.kellertheater-frankfurt.de